



Danramil Hadiri Pengajian Akbar Dalam Rangka Khotmil Qur'an, Wisuda MTs dan SMK Al Furqon Ke - 11 Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.IPEMI.OR.ID

Jun 26, 2023 - 13:20



Puncak acara pengajian akbar dan wisuda diakhiri dengan tausiyah dan doa oleh KH. Muhammad Idror Maimun bin Syaikhina Maimoen Zubair, Pengasuh Pondok Pesantren Al Anwar, Serang - Rembang

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan pengajian akbar dalam rangka Khotmil Qur'an, Wisuda MTs dan SMK Al Furqon ke 11 tahun 2023, yang bertempat di halaman Pondok Pesantren Al Furqon Dusun Tlogo Rt 08 Rw 08 Desa Batarsari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (25/06/2023).

Yang hadir dalam acara tersebut Bupati Demak ibu dr. Hj. Esti'anah, S.E, KH. Muhammad Idror Maimun, Ketua Yayasan Al Furqon KH. Suyitno, S.P.d., M.M., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Tokoh agama, Orang tua / wali murid, Babinsa Desa Batusari Serma Sugiyono, Bhabinkamtibmas Desa Batusari A Bripka Rusdiyanto dan Siswa-Siswi peserta wisuda.

Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah, S.E, dalam sambutannya mengucapkan selamat atas diwisudanya peserta didik MTs dan SMK Al Furqon juga yang khotaman Al Qur'an, ia juga mengatakan; "Bahwa anak-anak itu merupakan aset yang harus dijaga, dirawat, dan dibimbing karena mereka adalah penerus pemimpin di masa depan, dengan penjagaan, perawatan, dan bimbingan yang baik, maka kelak mereka akan menjadi anak-anak yang sholeh, cerdas, sukses, dan berakhlakul karimah.



Sementara itu selaku Ketua Yayasan Al Furqon KH. Suyitno, S.P.d., M.M. dalam sambutannya mengatakan bahwa wisuda yang dilaksanakan rutin setiap tahunnya adalah momen penting untuk memberikan apresiasi kepada seluruh peserta didik yang telah menyelesaikan hafalan qur'an juz 30, pendidikan MTs dan SMK Al Furqon. Tidak hanya itu ia juga mengatakan bahwa momen ini juga merupakan bentuk apresiasi kepada guru dan orang tua peserta didik yang telah bekerja sama dalam mendidik putra-putri selama mengenyam pendidikan di MTs dan SMK Al Furqon. "Tentu acara wisuda ini untuk memberikan semangat kepada orang tua yang anaknya masih belajar di Yayasan Pondok Pesantren Al Furqon ini agar proses belajarnya bisa lancar sampai lulus nanti dan mendukung anaknya untuk terus menjaga hafalannya, Imbuhnya.

Puncak acara pengajian akbar dan wisuda diakhiri dengan tausiyah dan doa oleh

KH. Muhammad Idror Maimun bin Syaikhina Maimoen Zubair, Pengasuh Pondok Pesantren Al Anwar, Serang - Rembang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak